

ABSTRAK

Endah Robiatul Adawiyah, " *Pengaruh Restrukturisasi Pembiayaan Bank Syari'ah dan Kegiatan Ekonomi Digital Terhadap Kesejahteraan Keluarga Melalui Pemberdayaan Usaha Mikro perempuan di Subang* ".

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pertumbuhan pangsa pasar bank syari'ah masih rendah dan Tingkat perkembangan Usaha Mikro Perempuan yang lambat dan tingginya berbagai program pemberdayaan Usaha Mikro yang kurang terserap oleh perempuan, digitalisasi dalam pemasaran produk semakin maju serta rendahnya Tingkat kesejahteraan para pelaku Usaha Mikro Perempuan. Tujuan Penelitian ini yaitu untuk menganalisis Implementasi Restrukturisasi Pembiayaan, Penggunaan Ekonomi Digital, Pemberdayaan Usaha Mikro Perempuan, dan Kesejahteraan Keluarga Usaha Mikro Perempuan di Subang, mengolah dan menganalisis pengaruh Pemberdayaan Usaha Mikro Perempuan terhadap Kesejahteraan Keluarga di Subang, Mengolah dan menganalisis pengaruh Restrukturisasi pembiayaan dan Ekonomi digital terhadap kesejahteraan keluarga di Subang, Mengolah dan menganalisis pengaruh Restrukturisasi pembiayaan dan Ekonomi digital melalui Pemberdayaan Usaha Mikro Perempuan terhadap Kesejahteraan Keluarga Perempuan di Subang.

Penelitian ini menggunakan kerangka teori sebagai berikut: pertama (*Grand theory*), yaitu teori masalah, kedua, teori menengah (*Middle Theory*), Teori Ekonomi Pembangunan, Ketiga teori Aplikasi yaitu teori Kepatuhan syari'ah, Teori *integrated marketing communication*, teori pemberdayaan perempuan dan teori Kesejahteraan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif, pendekatan Yuridis emfiris dan metode deskriptif analisis, data yang digunakan adalah data primer yang dicari dari sejumlah 153 sampel Usaha Mikro Perempuan pengolahan makanan dan minuman yang tergabung dalam tiga komunitas yaitu AIKMA, LUGINA dan KIPSA. Teknik analisis data dilakukan dengan uji PLS-SEM dengan Hipotesis outer model dan inner model.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Implementasi Restrukturisasi Pembiayaan dari Lembaga keuangan Syari'ah terhadap UM Perempuan di Subang masih rendah, Penggunaan Ekonomi Digital pada Usaha Mikro Perempuan di Subang masih sebatas menggunakan Media sosial dan penggunaan B2C masih rendah, Implementasi Pemberdayaan Usaha Mikro Perempuan di Subang, program pentahelik yang belum optimal dirasakan oleh usaha mikro perempuan dan tingkat Kesejahteraan Keluarga Usaha Mikro Perempuan di Subang masih rendah. Terdapat pengaruh positif secara langsung variabel Pemberdayaan terhadap kesejahteraan keluarga sebesar 0,366 .Restruktrisas dan Ekonomi digital berpengaruh sedang terhadap kesejahteraan keluarga secara bersamaan, nilai *adjusted r square* 0,595 lebih dari 33%, Restruktrisas dan Ekonomi digital berpengaruh sedang terhadap kesejahteraan keluarga melalui pemberdayaan UM perempuan secara bersamaan, dilihat dari nilai *adjusted r square* 0,757. Penelitian ini sesuai dengan teori Masalah dalam hukum Syari'ah, sebagai *grand theory* dan teori Pembangunan ekonomi, Ketiga teori Aplikasi yaitu teori Kepatuhan syari'ah, Teori *integrated marketing communication*, teori pemberdayaan perempuan dan teori Kesejahteraan. Penelitian ini melahirkan gagasan *Hexahelix dalam Women Empowerment in Islamic Economic* dengan mengkolaborasikan peran pemerintah, Akademisi, LKS, Media, Pendamping dan komunitas Usaha Mikro Perempuan, dalam berbagai program pemberdayaan dengan prinsip islam yaitu ukhuwah, ta'awwun dan al-musawa dalam membangun keluarga sejahtera

ABSTRACT

Endah Robiatul Adawiyah, " *The Effect of Islamic Bank Financing Restructuring and Digital Economic Activities on Family Welfare Through Empowering Women's Micro Enterprises in Subang*".

This research is motivated by the still low growth of the market share of sharia banks and the slow level of development of Women's Micro Enterprises and the high level of various Micro Enterprise empowerment programs which are less absorbed by women, digitalization in product marketing is increasingly advanced and the low level of welfare of Women Micro Enterprises. Objectives this research is to analyze the Implementation of Financing Restructuring, Use of the Digital Economy, Empowerment of Women's Micro Enterprises, and Family Welfare of Women's Micro Enterprises in Subang, process and analyze the influence of Women's Micro Enterprise Empowerment on Family Welfare in Subang, Process and analyze the influence of financing and Economic Restructuring digital on family welfare in Subang, Processing and analyzing the influence of financing restructuring and the digital economy through Empowering Women's Micro Enterprises on Women's Family Welfare in Subang.

This research uses the following theoretical framework: First the main theory (Grand theory), namely masalah theory, second middle theory (Middle Theory), Economic development theory, three application theories, namely sharia compliance theory, integrated marketing communication theory, women's empowerment theory and welfare theory.

This research uses a quantitative type of research, an empirical juridical approach and a descriptive analysis method. The data used is primary data sought from a total of 153 samples of female Micro Enterprises processing food and beverages who are members of three communities, namely AIKMA, LUGINA and KIPSA. The data analysis technique was carried out using the PLS-SEM test with the outer model and inner model hypotheses.

The results of the research show that the implementation of financing restructuring from Sharia financial institutions for women's UMs in Subang is still low, the use of the digital economy in women's micro businesses in Subang is still limited to using social media and the use of B2C is still low, the implementation of the empowerment of women's micro businesses in Subang, the program women's micro-enterprises feel that pentahelik is not yet optimal and the level of Family Welfare of Women's Micro-Entrepreneurs in Subang is still low. There is a direct positive influence of the Empowerment variable on family welfare of 0.366. Restructuring and the digital economy have a moderate effect on family welfare simultaneously, the adjusted r square value of 0.595 is more than 33%. Restructuring and the digital economy have a moderate effect on family welfare through empowering female MWs simultaneously, seen from the adjusted r square value of 0.757. This research is in accordance with the Maslahah theory in Sharia law, as a grand theory and Economic development theory, three application theories, namely sharia compliance theory, integrated marketing communication theory, women's empowerment theory and welfare theory. Integrated marketing communication theory as a middle theory. This research gave birth to the idea of Hexahelix in Women Empowerment in Islamic Economics by collaborating the roles of government, academics, LKS, media, mentors and the women's Micro Enterprises community, in various empowerment programs with Islamic principles, namely ukhuwah, ta'awwun and justice, in building prosperous families

ملخص البحث

إنداح روبيات العدوية : تأثير إعادة هيكلة تمويل البنوك الشرعية والأنشطة الاقتصادية الرقمية على رفاهية الأسرة من خلال تمكين المشاريع الصغيرة النسائية في سوبانج

الدافع وراء هذا البحث هو النمو المنخفض في الحصة السوقية للبنوك الشرعية والمستوى البطيء لتطوير المشاريع الصغيرة النسائية والمستوى العالمي لمختلف برامج تمكين المشاريع الصغيرة التي لا تستوعبها النساء، كما أن الرقمنة في تسويق المنتجات تتزايد بشكل متزايد. المتقدمة وانخفاض مستوى رفاهية الجهات الفاعلة في المشاريع الصغيرة النسائية. الهدف من هذا البحث هو تحليل تنفيذ إعادة هيكلة التمويل، واستخدام الاقتصاد الرقمي، وتمكين المؤسسات الصغيرة النسائية، ورعاية

الأسرة للمؤسسات الصغيرة النسائية في سوبانغ، ومعالجة وتحليل تأثير تمكين المشاريع الصغيرة النسائية على رفاهية الأسرة في سوبانغ، معالجة وتحليل تأثير التمويل وإعادة الهيكلة الاقتصادية الرقمية على رفاهية الأسرة في سوبانغ، معالجة وتحليل تأثير إعادة هيكلة التمويل والاقتصاد الرقمي من خلال تمكين المؤسسات الصغيرة النسائية على رعاية أسرة المرأة في سوبانغ.

هذا البحث الإطار النظري التالي: الأول (النظرية الكبرى) وهي نظرية المصلحة، والثانية النظرية الوسطى (النظرية الوسطى)، ونظرية التنمية الاقتصادية، والثالثة النظرية التطبيقية وهي نظرية الالتزام بالشرعية، ونظرية الاتصال التسويقي المتكامل، ونظرية تمكين المرأة والرفاهية. نظرية.

هذا البحث يستخدم نوع البحث الكمي والمنهج القانوني التجريبي ومنهج التحليل الوصفي، والبيانات المستخدمة هي بيانات أولية تم الحصول عليها من إجمالي مائة وثلاثة وخمسون عينة من المشروعات المشاريع الصغيرة النسائية التي تقوم بتصنيع الأغذية والمشروبات والتي هي أعضاء في ثلاث مجتمعات، وهي أيكما ولوجيناو كيبسا. تم تنفيذ تقنية تحليل البيانات باستخدام اختبار الثابتة والمتنقلة مع فرضيات النموذج الخارجي والنموذج الداخلي.

تظهر نتائج البحث أن تنفيذ إعادة هيكلة التمويل من المؤسسات المالية الشرعية للنساء في سوبانغ لا يزال منخفضاً، ولا يزال استخدام الاقتصاد الرقمي في الشركات الصغيرة النسائية في سوبانغ يقتصر على استخدام وسائل التواصل الاجتماعي واستخدام بث لا يزال تنفيذ تمكين الأعمال التجارية الصغيرة النسائية في سوبانغ منخفضاً، ويشعر برنامج المؤسسات الصغيرة النسائية أن فنتحاك ليس الأمثل بعد وأن مستوى رعاية الأسرة لأصحاب المشاريع الصغيرة النسائية في تأثير إيجابي مباشر لمنغير التمكين على رفاهية الأسرة قدره 366.0. وإعادة الهيكلة والاقتصاد سوبانغ لا يزال منخفضاً أكثر من 33٪ الرقمي لهما تأثير معتدل على رفاهية الأسرة في وقت واحد، حيث تبلغ القيمة المربعة المعدلة 0.0 595 تأثير معتدل على رفاهية الأسرة من خلال تمكين النساء في وقت واحد، كما يظهر من القيمة المربعة المعدلة البالغة 0.0 757. يتوافق هذا البحث مع نظرية المصلحة في الشرعية كنظرية كبرى ونظرية للتنمية الاقتصادية، وقد نتج عن هذا -البحث نظرية الالتزام بالشرعية، ونظرية الاتصال التسويقي المتكامل، ونظرية تمكين المرأة، ونظرية الرفاهية فكرة ووسائل ل كس في تمكين المرأة في الاقتصاد الإسلامي من خلال التعاون بين أدوار الحكومة والأكاديميين و-حكشيلك الإعلام والموجهين ومجتمع الأعمال الصغيرة النسائية، في برامج التمكين المختلفة مع المبادئ الإسلامية، وهي الأخوة والتعاون والتعاون. مساواة في بناء الأسر المزدهرة